> 2 DE ABRIL: DIA INTERNACIONAL DEL LIBRO INFANTIL Y JUVENIL



El Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil se celebra el 2 de abril. El objetivo, es despertar el interés y amor por los libros y la lectura de los niños y jóvenes y hacer de ello, un hábito de vida. A través de la historia, muchos han sido los libros que han influenciado la imaginación de los niños en todo el mundo y que han sacado de ellos lo mejor, convirtiéndolos en adultos que no han dejado de imaginar, crear y hacer de sus sueños, una total realidad.

Además de encerrar historias aleccionadoras, los libros pueden convertirse en grandes maestros, ya que en ellos encontramos valores que sirven para formar a los seres humanos para hacer de ellos hombres y mujeres de bien.

> 6 DE ABRIL: DÍA INTERNACIONAL DEL DEPORTE PARA EL DESARROLLO Y LA PAZ



Sin duda alguna el deporte es un elemento importante para crear un entorno donde prevalezca la tolerancia, la solidaridad, la cooperación, la inclusión y la salud, ya que con su práctica se potencian valores como: el trabajo en equipo, respeto al adversario, cumplimiento de reglas, justicia y convivencia. Por tanto, ¿qué mejor que disfrutar de ellos junto a la familia o los amigos?

¿Cómo influye el deporte en la salud de las personas?

La actividad física tiene importantes beneficios para la salud del corazón, el cuerpo y la mente. El deporte contribuye a la prevención y gestión de enfermedades no transmisibles, como las enfermedades cardiovasculares, el cáncer y la diabetes.

> 12 DE ABRIL: DIA INTERNACIONAL DE LOS NIÑOS DE LA CALLE



¿Por qué hablamos de niños en la calle?

En algunos casos es la familia al completo, la que vive en las aceras o en la periferia de las ciudades. Y niños y niñas rebuscan en la basura en busca de comida o útiles que revender. Otras veces recorren la ciudad mendigando para tener algo que llevar a su familia. En otros casos, la pobreza extrema lleva al abandono de los menores, que no son más que otra boca que alimentar. Y es así como aparecen los casos más extremos de los llamados niños de la calle, que deambulan sin rumbo fijo tratando de sobrevivir.

En muchos casos hablamos de menores que carecen no solo de recursos, si no también de adultos que les protejan. Viven en una situación de absoluto desamparo y no tienen ni una alimentación adecuada ni un descanso reparador. Tampoco acceso a la educación, la llave fundamental hacia un futuro mejor. Sin ella la pobreza se convierte en un círculo vicioso del que resulta muy difícil salir. Y lleva a los menores a hacer en manos de las mafias, en el consumo de drogas, la delincuencia...

> 13 DE ABRIL: DIA DEL MAESTRO



6 RAZONES PARA CELEBRAR EL DÍA DEL MAESTRO

Todos hemos conocido a aquel maestro que marcó nuestra vida, aquel maestro al que no solo le importaba calificar sino enseñar, aquel maestro que pasaba horas explicando hasta que le entendieran. En este día del maestro pensamos en como agradecerles por todo lo que han hecho por nosotros. Ser maestro es uno de los trabajos más nobles del ser humano, pasar el conocimiento, explicar con paciencia y dedicación no lo hace cualquiera. Para muchos los maestros fueron la inspiración y motivación de sacar adelante los estudios y de ser alguien en la vida. Es por esto que los celebramos y les agradecemos todo el esfuerzo, cariño, paciencia y dedicación en este día. Esto es un poco de lo mucho que tienen los maestros que inspira y forma a los estudiantes. Estas son algunas de las razones por las que celebramos este día y les agradecemos por lo que han hecho por todos lo que un día tuvimos maestros.

- 1. La pasión por la enseñanza: Son muchos los maestros que tienen esa vocación de enseñar, sin importar la dificultad o lo diferente que sea el alumno, el maestro se preocupa por encontrar la manera de enseñar. Por esa vocación que no solo es capaz de lograr objetivos sino más allá de eso.
- 2. La conexión con sus alumnos: Todos esos maestros que encontraron la manera de conectar con sus alumnos, de ganarse su confianza y supieron como ayudarles no solo en sus estudios, sino en su vida diaria.

- **3. Actitud positiva, personalidad alegre, cálida y amorosa:** Gracias a todos esos maestros por su constante actitud positiva, por su personalidad alegre, por ser uno de nuestros ejemplos a seguir.
- **4. Estilos de enseñanza:** Las diferentes formas de enseñar, el empeño que día con día ponen los maestros en buscar nuevas y mejores formas de que sus alumnos aprendan. Es decir, ese esfuerzo que hacen por renovar y reinventar sus formas de enseñanza con el objetivo de que los alumnos se vayan con más conocimientos.
- **5. Disciplina:** Todas las reglas que por mucho tiempo no entendimos y se nos hacían absurdas, hoy las agradecemos. A muchos no nos gustaban los reglamentos o regaños de los maestros, pero gracias a ello hoy podemos decir que llevamos o tenemos una disciplina y hacemos las cosas como se deben hacer.
- **6. Motivación:** La motivación por seguir estudiando, las palabras de aliento para seguir creciendo y ser alguien en la vida. Las oportunidades que nos dieron y todo lo que nos dejaron en este día se los agradecemos y lo festejamos con ellos. ¡Feliz día a todos los maestros!
 - 27 DE ABRIL: DIA INTERNACIONAL DEL DISEÑO



Se festeja el 27 de abril con la finalidad de promover la función de los diseñadores gráficos en la sociedad y el comercio, así como la importancia del Diseño Gráfico como una actividad con valor social.

¿Qué hace un diseñador gráfico?

Los diseñadores gráficos son aquellos profesionales de la comunicación visual que buscan plasmar en imágenes aquellos mensajes que se desean comunicar, más allá de las palabras. Por eso, algunos de sus objetivos son:

Crear y posicionar una marca o empresa

Aportar unidad en la comunicación visual

Y captar la atención de los consumidores

> 28 DE ABRIL: DIA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO





¿Por qué se celebra el Día de la Seguridad y Salud en el Trabajo?

La celebración consiste en una campaña anual internacional para promover el trabajo seguro, saludable y digno.

El objetivo del **Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo** es la prevención de los accidentes laborales y de las enfermedades profesionales.

Se trata de mostrar al mundo la magnitud del problema y hacer ver que una cultura de la seguridad y salud en el trabajo puede ayudar a reducir considerablemente el número de muertes y lesiones en el trabajo. La idea primordial, es **crear una conciencia social para disminuir los riesgos y daños** que puedan sufrir los empleados y profesionales en el campo laboral en todo el mundo.

> 28 DE ABRIL: DIA MUNDIAL DEL MATRIMONIO



El corazón humano pide a gritos compañerismo. Somos criaturas sociales. Dios mismo dijo a Adán: "No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él" (Génesis 2:18). Este análisis vino antes de la caída de la humanidad, cuando el hombre ya estaba en la compañía cálida y personal de Dios. Sin embargo, Dios concluyó: "¡No es suficiente!".

La respuesta de Dios a la necesidad del hombre fue crear a la mujer (ver Génesis 2:18). La palabra hebrea usada aquí significa literalmente "cara a cara". Dios creó un ser con quien el hombre pudiera tener una relación cara a cara, una relación personal profunda en la cual los dos estuvieran unidos en una unión inquebrantable, que satisficiera los anhelos profundos del corazón humano. El matrimonio fue la respuesta de Dios a la necesidad humana más profunda: la unión de una vida con otra.

Esta unidad abarca todos los aspectos de la vida: intelectual, social, espiritual, emocional y físico. Esta clase de unión no puede venir sin el compromiso profundo y duradero que Dios ha diseñado para el matrimonio. El matrimonio no es un contrato de concesión para las relaciones sexuales. No es meramente una institución social que permite el cuidado de los

hijos. Es más que una clínica psicológica donde obtenemos el apoyo emocional que necesitamos. Es más que un medio para obtener estatus social o seguridad económica. El propósito principal del matrimonio ni siquiera se alcanza cuando es un instrumento de amor y compañerismo, con lo valiosos que son.

El propósito supremo del matrimonio es la unión de dos individuos al más profundo de los niveles, el cual, a su vez, trae el mayor sentido de realización a la pareja y es el que mejor sirve a los propósitos de Dios para sus vidas.